



**2 Pièces**

**30 m<sup>2</sup>**

**Réf. 949V370A**

**195 000 €**

**La Croix-Valmer**  
Appartement à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**

Bertrand Foucher Immobilier

# résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de La Croix Valmer vous propose dans une résidence sécurisée avec piscine, un appartement T2 de 30 m<sup>2</sup> au RdJ. Il est composé une entrée, une grande pièce à vivre avec coin cuisine, une chambre, d'une salle de bain, WC et d'une belle terrasse et jardin d'environ 20 m<sup>2</sup>. Ce bien est accompagné d'une place de parking à l'intérieur de la résidence. Dans une résidence de vacances idéale, au calme et proche du centre de La Croix - toutes les commodités à pied. Contact : Petra Weidle Tél. 07 67 46 56 65,

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de La Croix Valmer offers you in a secure residence with swimming pool, a one-bedroom apartment of 30 m<sup>2</sup> on the ground floor. It is composed of an entrance, a large living room with kitchen area, a bedroom, a bathroom, WC and a beautiful terrace and garden of approximately 20 m<sup>2</sup>. This property is accompanied by a parking space inside the residence. In an ideal holiday residence, quiet and close to the center of La Croix - all amenities within walking distance. Contact: Petra Weidle Tel. 07 67 46 56 65,

## **BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier